



Eine goldene, antike Statue erwacht langsam zum Leben. Sie bewegt sich mit zeitloser Geschmeidigkeit und verschmilzt mit einem goldenen Mond zu beeindruckenden Skulpturen. Scheinbar mühelos entstehen akrobatischen Figuren, die allen bekannten physikalischen Kräften zu widerstehen scheinen. Die Langsamkeit fasziniert das Publikum.



Diese Darbietung begeistert durch höchste Schwierigkeitsgrade und die Choreographie, welche ein perfektes Timing hat. Diese Faktoren zeichnen diese Show aus und machen sie zu etwas ganz Besonderem.

Der Showblock hat eine Dauer von ca. 9-12 Minuten und benötigt eine Fläche von 4m Breite und 4m Tiefe, sowie eine Höhe von 4m.



[Klick zum Video](#)

